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Infos au fil de l’eau n°13 

Chères Bellocoises et Brivezacoises, chers Bellocois et Brivezacois, 
Après une très belle fête de la fraise, le programme des animations de l’été s’annonce riche et varié. Nous 
sommes très heureux du dynamisme et de l’implication toujours plus grande des associations et de leurs 
bénévoles. Cet engagement de tous montre combien vous êtes attachés à la réussite de la saison estivale, à 
la qualité de vie et l’attractivité de notre commune. C’est aussi ce qui nous anime. 
Nous vous souhaitons un bel été et restons bien sûr à votre entière disposition pour toute question ou 
renseignement. 
Une équipe toujours à votre écoute, 
Le Maire de la Commune nouvelle 

Dominique Cayre 

Un roi et une fraise géante ! 

Un temps parfait pour cette fête de la fraise où les enfants ont été les vedettes de la journée. Une fraise géante réalisée 
Ł ƭΩécole pendant le périscolaire, des costumes colorés, des enfants joyeux et motivés, tout était réuni pour que la fête 
ǎƻƛǘ ǊŞǳǎǎƛŜΦ 9ǘ ŜƭƭŜ ƭΩŀ ŞǘŞ ŀǾŜŎ ǳƴ ƴƻƳōǊŜ ǊŜŎƻǊŘ ŘŜ ǾƛǎƛǘŜǳǊǎ, un roi et des princesses choisis pour leur participation et 
leur connaissance du fruit remarquable de Beaulieu. Bravo à tous, organisateurs et bénévoles !  

La salle Sévigné inauguration le vendredi 12 juillet à 18h. 
Des couleurs gaies, une mezzanine mise en valeur, des toilettes accessibles, une isolation énergétique et phonique, une 
vidéo intégrée et un chauffage performant : la salle Sévigné est belle et chaleureuse ! 
La chaudière à granulés est commune au bâtiment public et à la salle des Ursulines. Une chaleur économique pour la 
mairie.  

Les voitures anciennes en course 
Le comité des fêtes organise un rallye de voitures anciennes dans le pays bellocois le 14 juillet. Les participants 
ŘŞŎƻǳǾǊƛǊƻƴǘ ƭŜ ǇŀǘǊƛƳƻƛƴŜ Ŝǘ ƭΩƘƛǎǘƻƛǊŜ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ǘŜǊǊƛǘƻƛǊŜ Ŝƴ ǎΩŀƳǳǎŀƴǘΦ [Ŝǎ ǊŞǇƻƴǎŜǎ ŀǳȄ ǉǳŜǎǘƛƻƴǎ ǇƻǎŞŜǎ Ł ŎƘŀǉǳŜ 
étape font gagner des points. Une journée ludique et de détente pour tous les passionnés. 
Départ et arrivée au stade. 

La gabare 
La gabare « Adèle et Clarisse » a repris ses balades début mai avec un nouveau pilote. A partir de juillet, le « mousse » 
ŀǳǊŀ ƭŀ ŎƘŀǊƎŜ ŘŜ ŎƻƴǘŜǊ ƭΩƘƛǎǘƻƛǊŜ ŘŜǎ ƎŀōŀǊŜǎ ǎǳǊ ƭŀ 5ƻǊŘƻƎƴŜΦ ¦ƴ ōŜŀǳ ŎƘŀƭƭŜƴƎŜ ŘŜ ǊŜƳǇƭŀŎŜǊ ζ Balta » ! 
[Ŝǎ ǊŞǎŜǊǾŀǘƛƻƴǎ Ŝǘ ƭŀ ōƛƭƭŜǘǘŜǊƛŜ ǎŜ Ŧƻƴǘ Ł ƭΩhŦŦƛŎŜ Řǳ ǘƻǳǊƛǎƳŜΦ [Ŝǎ ǇƭŀŎŜǎ ŘƛǎǇƻƴƛōƭŜǎ ŀǳ ŘŞǇŀǊǘ Řǳ ōŀǘŜŀu sont vendues 
au ponton.  
Les horaires en juillet et en août :  
lundi, mardi, mercredi, jeudi, samedi : 10h30 - 15h - 16h30 - 18h  
dimanche : 15h - 16h30 - 18h 
 



Beaulieu-sur-Dordogne Commune nouvelle      Juin 2019         
Edité par : Mairie de Beaulieu-sur-Dordogne. Directeur de la publication : Dominique Cayre. Impression : Nouvelle Imprimerie Gramatoise    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Budget 2019 de la Commune nouvelle de Beaulieu-sur-Dordogne 
Le conseil municipal a voté le budget le 10 avril 2019. 
Le budget principal est de мΦфснΦусс ϵ Ǉƻur la section de fonctionnement, de нΦмлтΦпту ϵ ǇƻǳǊ ƭŀ ǎŜŎǘƛƻƴ 
d'investissement. 
Les investissements sont ŦƛƴŀƴŎŞǎ ǇŀǊ ŘŜǎ ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴǎ ŀǘǘŜƴŘǳŜǎ Ł ƘŀǳǘŜǳǊ ŘŜ тфлΦсоп ϵ ǾŜƴŀƴǘ ǇǊƛƴŎƛǇŀƭŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭϥ9ǘŀǘ 
et du Département, un virement de la section de fonctionnement (possible grâce à une grande maîtrise des dépenses en 
нлмуύ ŘŜ пнлΦумн ϵ Ŝǘ ǳƴ ŜƳǇǊǳƴǘ ŘŜ мнлΦллл ϵ. 
Le budget annexe de l'éco-lotissement de la Michoune (Beaulieu) est de рпоΦтмр ϵ Ŝƴ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘΣ de ппнΦотн ϵ Ŝƴ 
investissement 
Le budget annexe du lotissement du Rétaillou (Brivezac) est de нлуΦнлн ϵ Ŝƴ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘΣ de мнрΦтфн ϵ Ŝƴ 
investissement. 

La propreté dans la ville : nous comptons sur vous ! 
Ne laissez pas trainer vos déchets : pensez aux collecteurs enterrés. Ne sortez les poubelles que les jours de 

ramassage !  

Ne laissez pas les déjections de vos animaux sur le chemin des autres, n’oubliez pas de les ramasser ! 

Les travaux 2019 
Les jardins familiaux de la Miséricorde : Les 10 lots ont été aménagés et sécurisés. Ils sont tous attribués et entretenus 
avec soin. Un plaisir pour les yeux ! 
Comme prévu 3 appartements vont être aménagés au-dessus de la mairie et mis en location. 
La gendarmerie : Corrèze Habitat va mener le projet de restructuration de la gendarmerie. La 1ère phase prévoit la 
ǊŞƴƻǾŀǘƛƻƴ ǘƻǘŀƭŜ Řǳ ǇŀǾƛƭƭƻƴ ŘΩƘŀōƛǘŀǘƛƻƴ όƭŜ ǇŜǊƳƛǎ ŘŜ ŎƻƴǎǘǊǳƛǊŜ Ŝǎǘ ŘŞǇƻǎŞύ Ŝǘ ƭŀ ǇǊƻƎǊŀƳƳŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘŜ 
réaménŀƎŜƳŜƴǘ ŎƻƳǇƭŜǘ ŘŜǎ ŜǎǇŀŎŜǎ ƭƻƎŜƳŜƴǘǎ Ŝǘ ŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛƻƴΦ [ŀ ǊŞŀƭƛǎŀǘƛƻƴ ǎǳƛǾǊŀ ƭŀ ǾŀƭƛŘŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩ9ǘŀǘΦ 
La vidéo protection : ƭŀ ǊŜŎǊǳŘŜǎŎŜƴŎŜ ŘŜǎ ŎŀƳōǊƛƻƭŀƎŜǎ Ŝǘ ŘŜǎ ƛƴŎƛǾƛƭƛǘŞǎ Ŝǎǘ ŘΩŀŎǘǳŀƭƛǘŞΦ [ŀ ǎŞŎǳǊƛǘŞ ŘŜǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ Ŝǘ ŘŜǎ 
biens est toujours menacée. {ŀƴǎ ǊŞǇƻƴǎŜ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳƛǎǎƛƻƴ ƳƛƴƛǎǘŞǊƛŜƭƭŜ ƳŀƭƎǊŞ ƭΩƛƴǘŜǊǾŜƴǘƛƻƴ Řǳ tǊŞŦŜǘ Ŝǘ ŘŜǎ ŀǳǘƻǊƛǘŞǎ 
de gendarmerie départementalesΣ ƴƻǘǊŜ ŘƻǎǎƛŜǊ ŘŜ ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴ ƴΩŀǾŀƴŎŜ ǇŀǎΦ bƻǳǎ ŘŜǾƻƴǎ ǘǊŀƛǘŜǊ ŎŜ ǇǊƻōƭŝƳŜ Ŝǘ 
recherchons toute possibilité pour concrétiser cette installation au plus tôt. 
[ΩŞŎƻ-lotissement : La réalisation de la voie et de la viabilisation des parcelles a démarré au 1er trimestre. La 
commercialisation des 7 lots en copropriété est ouverte. Un immeuble locatif de 7 ou 8 logements en location/accession 
pour ménages actifs sera réalisé par Polygone. Ces travaux génèrent des nuisances importantes pour le voisinage surtout 
en cette saison. Nous avons demandé aux entreprises de les réaliser dans les délais impartis pour en limiter la durée. 
Le club-house du basket : un local à usage multiple de club house, de salle de réunion, de formation et de coaching 
d'environ 60 m² va être créé à proximité du gymnase. Ce local est destiné au club de basket féminin et se substituera à 
ǳƴ ŞǉǳƛǇŜƳŜƴǘ ǇǊƻǾƛǎƻƛǊŜƳŜƴǘ ƛƴǎǘŀƭƭŞ Ŝƴ нллт Ŝǘ ǉǳƛ ƴΩŜǎǘ Ǉƭǳǎ Ŝƴ Şǘŀǘ. 
La salle polyvalente de Brivezac : la rénovation et la mise en accessibilité de la salle sont nécessaires. Les études sont en 
cours. En accord avec les élus de Brivezac, le projet prendra forme au 2

ème
 semestre, nous sommes en attente de la 

notification des subventions demandées, pour une réalisation début 2020.  
L'aménagement de bourg "quartier rue De Lattre de Tassigny" : cette rue, aux abords du collège nécessite des travaux de 
ǎŞŎǳǊƛǎŀǘƛƻƴΣ ŘΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘǎ ǇƛŞǘƻƴƴƛŜǊǎΣ ŘŜ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘŜ ǇƭŀŎŜǎ ŘŜ ǇŀǊƪƛƴƎΦ 9ƭƭŜ Ǿŀ ŘŜǎǎŜǊǾƛǊ Ŝƴ Ǉƭǳǎ Řǳ ŎƻƭƭŝƎŜΣ ƭŜ ŦǳǘǳǊ 
éco-lƻǘƛǎǎŜƳŜƴǘΦ Lƭ ǎϥŀƎƛǘ ŘŜ ŦŀǾƻǊƛǎŜǊ ƭŜǎ ŘŞǇƭŀŎŜƳŜƴǘǎ ǇƛŞǘƻƴǎ ŘΩǳƴŜ ǇŀǊǘΣ ŘŜ ƭƛƳƛǘŜǊ ƭŜ ǎǘŀǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ƭŜ ŎŜƴtre 
historique, de sécuriser les déplacements en particulier des plus jeunes : collégiens mais aussi des enfants du primaire 
ǉǳƛ ŜƳǇǊǳƴǘŜƴǘ ŎŜǘǘŜ ǊǳŜ ǇƻǳǊ ǎŜ ǊŜƴŘǊŜ Ł ƭΩŞŎƻƭŜ ƻǳ ǇƻǳǊ ƭŜ ǘǊŀƧŜǘ ζ école-cantine ηΦ /Ŝ ǇǊƻƧŜǘ ǎŜǊŀ ŀŎŎƻƳǇŀƎƴŞ ŘΩǳƴŜ 
rénovation cƻƳǇƭŝǘŜ ŘŜ ƭΩŞŎƭŀƛǊŀƎŜ ǇǳōƭƛŎ Ǿƛǎŀƴǘ ƭŀ ǊŞŘǳŎǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ŎƻƴǎƻƳƳŀǘƛƻƴ ŀǾŜŎ ŘŜǎ ƴƻǳǾŜŀǳȄ ǎȅǎǘŝƳŜǎ 
ŘΩŞŎƭŀƛǊŀƎŜ ōƛŜƴ Ƴƻƛƴǎ ŞƴŜǊƎƛǾƻǊŜǎΦ 
Voirie : comme chaque année, la programmation des travaux est réalisée au vu des nécessités les plus urgentes et des 
subventions obtenues. En 2019 les voiries concernées sont rue des Estrémouillères, rue des Aubarèdes, rue de Versailles 
et impasse des Pénitents. 

 

L’école primaire et le périscolaire 
Cette année encore notre école est primée « école fleurie ». Les services techniques ont installé des bacs en bois et des 
personnages de conte en bois ǉǳƛ ƻƴǘ ǇŜǊƳƛǎ ŀǳȄ ŜƴŦŀƴǘǎ ŘΩŜȄǇǊƛƳŜǊ ƭŜǳǊ ŎǊŞŀǘƛǾƛǘŞ verte.  
tƻǳǊ ƭΩŀƴƴŞŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜ нлмф-2020, le temps scolaire est maintenu à 4 jours et demi. Le périscolaire est pérennisé sur les 
bases précédentes avec des activités toujours renouvelées très appréciées des enfants. 
[Ŝǎ ŜŦŦŜŎǘƛŦǎ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ Şǘŀƴǘ Ŝƴ ŦƻǊǘŜ ŀǳƎƳŜƴǘŀǘƛƻƴΣ ƭŀ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭƛǘŞ Ŝǘ ƭŜǎ ǇŀǊŜƴǘǎ ŘΩŞƭŝves interviennent auprès de 
ƭΩ9ŘǳŎŀǘƛƻƴ ƴŀǘƛƻƴŀƭŜ ǇƻǳǊ une ǊŞŀŘŀǇǘŀǘƛƻƴ Řǳ ƴƻƳōǊŜ ŘŜ ǇƻǎǘŜǎ ŘΩŜƴǎŜƛƎƴŀƴǘǎΦ 
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Les travaux de la Communauté de communes « Midi corrézien » 
La maison de santé : les travaux avancent, la livraison est prévue en novembre. Les habitants ont une vision concrète du 

ŦǳǘǳǊ ŞǘŀōƭƛǎǎŜƳŜƴǘΦ [ΩŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ ζ Sud Co Santé ηΣ ŎƻƴǎǘƛǘǳŞŜ ǇŀǊ ƭŜǎ ǇǊƻŦŜǎǎƛƻƴƴŜƭǎ ǉǳƛ Ǿƻƴǘ ǎΩȅ ƛƴǎǘŀƭƭŜǊΣ ǆǳǾǊŜ ŀǾŜŎ 

ƭŜǎ Şƭǳǎ Ł ƭŀ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜ Ŝǘ Ł ƭŀ ŎƻƴŎǊŞǘƛǎŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ǎǘŀŦŦ Ƴédical adapté à notre territoire. 

La caserne des pompiers : La partie administrative est terminée. [ŀ ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩ9ǘŀǘ ŀ ŞǘŞ ǾŀƭƛŘŞŜ ǇŀǊ ƭŜ tǊŞŦŜǘΦ Le 

terrain a été cédé à la Communauté de communes compétente. Le permis de construire va être déposé prochainement 

pour une réalisation en 2020. bƻǳǎ Ǿƻǳǎ ǊŀǇǇŜƭƻƴǎ ǉǳΩŜƭƭŜ ǎŜ ǎƛǘǳŜǊŀ ŀǾŜƴǳŜ [ŞƻǇƻƭŘ aŀǊŎƻǳ Ł ƭΩŜƳǇƭŀŎŜƳŜƴǘ ŘŜǎ 

anciens locaux des services techniques municipaux. Une fois la caserne réalisée, les bâtiments désaffectés redeviendront 

propriété de la mairie. 

Circulation et stationnement : la sécurité est notre priorité 

Merci de : 

- Respecter les limitations de vitesse dans Beaulieu et Brivezac. 

- Respecter les interdictions de stationner. 

- Laisser les trottoirs aux piétons. 

- Respecter les emplacements pour handicapés. 

Le syndicat Bellovic 
[ŀ ƎŜǎǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŜŀǳ ǇƻǘŀōƭŜ Ŝǎǘ ŀǎǎǳǊŞŜ ǇŀǊ ŎŜ {ȅƴŘƛŎŀǘ ŎǊŞŞ ƭŜ мŜǊ ƧŀƴǾƛŜǊ нлмт issu de la fusion des Syndicats Roche de 
Vic, BBMEAU, SIERB. Il est propriétaire des réseaux et des ouvrages ǎǳǊ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ Řǳ ǘŜǊǊƛǘƻƛǊŜ. Un nouveau contrat de 
concession de service public de 12 ans a été signé le 1er janvier 2019 avec la SAUR ǇƻǳǊ ƭΩŜƴǘǊŜǘƛŜƴ des équipements, 
ƭΩŜȄǇƭƻƛǘŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ƻǳǾǊŀƎŜǎΣ ƭŜǎ ǊŞǇŀǊŀǘƛƻƴǎΣ ƭŜ ŎƻƴǘǊƾƭŜ ŘŜ ƭŀ ǉǳŀƭƛǘŞ ŘŜ ƭΩŜŀǳ Ŝǘ ƭŀ ƎŜǎǘƛƻƴ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ŀōƻƴƴŞǎ (relève des 
compteurs, facturation, conseil).  
En 2019, lŜ ǇǊƛȄ ŘŜ ƭΩŜŀǳ ǇƻǳǊ ǳƴŜ ŎƻƴǎƻƳƳŀǘƛƻƴ ŘŜ мнлƳо ŀƴƴǳŜƭ Ŝǎǘ ŘŜ оΣтоϵ¢¢/κƳоΦ 

Le Plan Local d’Urbanisme intercommunal PLUi 
La Communauté de communes ǎΩŜǎǘ ŜƴƎŀƎŞŜ Řŀƴǎ ƭΩŞƭŀōƻǊŀǘƛƻƴ Řǳ PLUi ǳƴƛǉǳŜ ŎƻǳǾǊŀƴǘ ƭΩƛƴǘŞƎǊŀƭƛǘŞ Ře son territoire 
« Midi Corrézien »  en compatibilité avec les orientations du Schéma de Cohérence Territoriale (SCOT) Sud Corrèze qui a 
défini les grandes lignes du projet politique d'aménagement de l'espace. Lƭ ǎΩŀƎƛǘ de bâtir un projet territorialisé dans une 
Ǿƛǎƛƻƴ ŘΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ Řǳ ǘŜǊǊƛǘƻƛǊŜ ǉǳƛ ǎƻƛǘ ŎƻƘŞǊŜƴǘŜ ŀǾŜŎ ƭŜ ōŀǎǎƛƴ ŘŜ vie, les enjeux économiques, les transports, les 
ǎŜǊǾƛŎŜǎΣ ƭΩŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘ Ŝǘ ƭe développement durable. 
[ŀ ǊŞŀƭƛǎŀǘƛƻƴ Řǳ t[¦ƛ ǎŜ ŘŞǊƻǳƭŜ Ŝƴ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ŞǘŀǇŜǎ ǎǳŎŎŜǎǎƛǾŜǎ ŘŜ ǘǊŀǾŀƛƭΣ ŘŜ ǊŞŦƭŜȄƛƻƴΣ ŘŜ ŎƻƴŎŜǊǘŀǘƛƻƴΦ [ΩŀǇǇǊƻōŀǘƛƻƴ 
finale est prévue au printempǎ нлннΦ [Ŝ ōǳǊŜŀǳ ŘΩŞǘǳŘŜǎ 5ŜƧŀƴǘŜ Ŝǎǘ ƳŀƴŘŀǘŞ ǇƻǳǊ ƳŜƴŜǊ Ł ōƛŜƴ ŎŜ ǇǊƻƧŜǘΦ 5ΩŀǳǘǊŜǎ 
ōǳǊŜŀǳȄ ŘΩŞǘǳŘŜǎ ǎǇŞŎƛŀƭƛǎŞǎ ƎŀǊŀƴǘƛǊƻƴǘ ƭŀ ōƻƴƴŜ ǊŞŀƭƛǎŀǘƛƻƴΦ       
Pour suivre tout le déroulement du projet consulter le site internet de la Communauté de communes Midi Corrézien 
www.midicorrezien.com  
     

 

 

Le SIRTOM 
Une aire nouvelle de stockage est en cours de réalisation à proximité de la déchetterie à Nogent. Cet équipement est 
ƛƴŘƛǎǇŜƴǎŀōƭŜ ǇƻǳǊ ǇŜǊƳŜǘǘǊŜ ƭŜ ǘǊƛ ǎŞƭŜŎǘƛŦ ǎǳǊ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜΦ [ŀ ŘŜƳŀƴŘŜ ŘŜ ƭŀ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭƛǘŞ Ŝǎǘ enfin 
entendue : les particuliers résidant hors du bourg auront un bac jaune individuel ! Cette facilité de trier va induire une 
diminution de remplissage et donc de ramassage des bacs marron, seuls facturés. Il faut donc veiller à les remplir 
ǘƻǘŀƭŜƳŜƴǘΦ ¢ǊƛŜǊ ŎΩŜǎǘ ŀǳǎǎƛ ǊŜŎȅŎƭŜǊΣ ǳƴŜ ŀŎǘƛƻƴ ƳŀƧŜǳǊŜ ǇƻǳǊ ƭΩŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳent ! 

Nous vous invitons à visiter régulièrement le site internet de la mairie 

www.beaulieu-sur-dordogne.fr. Nous veillons à la mise à jour en « temps réel » des 

informations. 

Collecte de sang (15h30-19h30) 

salle Sévigné  le 19 août 

Fleurissement : La Mairie organise comme chaque année, un concours destiné à récompenser les plus beaux balcons, 

fenêtres, jardins et immeubles fleuris sur tout le territoire de la Commune nouvelle. Un lot supplémentaire sera accordé 

au plus beau jardin familial. 

 

http://www.midicorrezien.com/
http://www.beaulieu-sur-dordogne.fr/
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La salle Sévigné rénovée 
 

 

 

La fête de la fraise 
 

 

 

L’éco-lotissement de Beaulieu 
 

 

 

Le lotissement de Brivezac 
 

 

 

L’adressage 
Cƛƴ ŘΩŀƴƴŞŜ ŘŜǊƴƛŝǊŜΣ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ƎǊƻǳǇŜǎ ŘŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ Ŏƻƴƴŀƛǎǎŀƴǘ ōƛŜƴ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜΣ ƻƴǘ ǊŞŀƭƛǎŞ ǳƴ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘ ǘǊŀǾŀƛƭ ŘŜ 

dénomination de toutes les voies dans les lieux-dits notamment. La commune a approuvé la liste des nouvelles rues le 

28 novembre 2018. La Poste avec qui nous réalisons ce travail a saisi ces noms de voies dans la base IGN pour validation 

et mise à jour de la base de données. Une réunion publique est prévue pour vous informer. Nous poserons ensuite les 

plaques de rues et de numéros. Ainsi chaque habitant aura un numéro et un nom de voie "une adresse unique" pour 

ǊŞǇƻƴŘǊŜ ŀǳȄ ōŜǎƻƛƴǎ ŘŜǎ ǎŜǊǾƛŎŜǎ ŘŜ ǎŜŎƻǳǊǎΣ ŘŜǎ ƻǇŞǊŀǘŜǳǊǎ Řǳ ƴǳƳŞǊƛǉǳŜΣ ŘŜǎ ǎŜǊǾƛŎŜǎ ŘΩŀƛŘŜ Ł ŘƻƳƛŎƛƭŜΣ ŘŜǎ ƭƛǾǊŜǳǊǎ. 

 

La taxe de séjour : réforme à compter du 1er janvier 2019 
[Ŝ t9¢w όtƾƭŜ ŘΩ9ǉǳƛƭƛōǊŜ ¢ŜǊǊƛǘƻǊƛŀƭ Ŝǘ wǳǊŀƭύ ŘŜ ƭŀ ±ŀƭƭŞŜ ŘŜ ƭŀ 5ƻǊŘƻƎƴŜ /ƻǊǊŞȊƛŜƴƴŜ Ŝǎǘ ǳƴ ǎȅƴŘƛŎŀǘ ƳƛȄǘŜ Řƻƴǘ ƭŜǎ 
ƳŜƳōǊŜǎ ǎƻƴǘ ƭŜǎ /ƻƳƳǳƴŀǳǘŞǎ ŘŜ ŎƻƳƳǳƴŜǎ ·ŀƛƴǘǊƛŜ ±ŀƭΩ5ƻǊŘƻƎƴŜ Ŝǘ aƛŘƛ /ƻǊǊŞȊƛŜƴ qui lui ont transféré depuis 
2016 la collecte de la taxe de séjour. Les principaux changements en vigueur à partir du 1er janvier 2019 sont : 
. lΩŀǇǇƭƛŎŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ tarification au pourcentage pour les hébergements non classés ou en attente de classement, le taux 
est de 5 % sur le coût de la nuitée par personne hors taxe 
. lΩƻōƭƛƎŀǘƛƻƴ des plateformes de location, intermédiaires de paiement pour des loueurs non professionnels, de percevoir 
la taxe de séjour. Pour les autres plateformes, cela reste une possibilité 
. la modification du barème tarifaire pour la catégorie des aires de camping-cars et campings. 

Nous invitons les hébergeurs à effectuer leurs déclarations et leurs paiements sur la plateforme 
https://valleed.consonanceweb.fr/ 
 

 
 Bavard’âge : ensemble, préservons le lien social 

[ŀ a{! Řǳ [ƛƳƻǳǎƛƴΣ ƭŀ /!w{!¢Σ ƭŀ aŀƛǎƻƴ ŘŜ ƭΩŀǳǘƻƴƻƳƛŜ /ƻǊǊŝȊŜ Ŝǘ CŀƳƛƭƭŜǎ wǳǊŀƭŜǎ ƻƴǘ ŎǊŞŞ ǳn réseau de bénévoles 

« les voisineurs » auprès des personnes isolées. «Et si je rendais visite à une personne qui se sent seule ! ». Toutes les 

personnes intéressées sont bienvenues !  

 

https://valleed.consonanceweb.fr/

